



# Condoléances aux victimes du fanatisme religieux des 7 au 9 janvier 2015 et le réveil national

publié le **07/01/2015**, vu **7113 fois**, Auteur : [Anthony BEM](#)

**J'adresse mes sincères condoléances aux victimes de l'attentat au siège de Charlie Hebdo et de ses suites ainsi qu'à leurs familles et à leurs proches.**

Les 7, 8 et 9 janvier 2015 l'islamisme a encore tué en France.

Des symboles de la République, de la Démocratie, de la France et de ses Libertés ont été à nouveau touchés.

Toute la France est endeuillée.

En vœux à une caricature prémonitrice s'en sont suivis 17 meurtres, des blessés et des victimes de la part d'illuminés qui avaient une idée qu'ils voulaient imposer.

## **I - La caricature : intouchable en droit**

Pour le droit, on se souviendra que la jurisprudence considère que :

*« Charlie Hebdo est un journal satirique, contenant de nombreuses caricatures que nul n'est obligé d'acheter ou de lire, à la différence d'autres supports tels que des affiches exposées sur la voie publique ;*

*[...] toute caricature s'analyse en un portrait qui s'affranchit du bon goût pour remplir une fonction parodique [...]*

*[...] le genre littéraire de la caricature, bien que délibérément provocant, participe à ce titre à la liberté d'expression et de communication des pensées et des opinions [...]* » (17e chambre correctionnelle du TGI de Paris, 22 mars 2007).

## **II - Des crimes contre des symboles de la Liberté et des valeurs essentielles de l'humanité**

Ces crimes des 7 au 9 janvier 2015 contre des journalistes, des juifs, des représentants de la Démocratie et de la République doivent être dénoncés.

## **III- L'origine du mal**

Même pour le Conseil supérieur de la formation et de la recherche stratégiques (CSFRS) les choses ne sont pas simples :

*"les États modernes sont confrontés à des violences à connotations religieuses qui créent autant de fractures de la société internationale (guerres interconfessionnelles superposées aux conflits politiques, radicalisation religieuse d'individus hybrides issus de la délinquance urbaine, terroristes acculturés se revendiquant d'une cause sacrée...)"*

Après Charlie Hebdo, on parle d'islamophobie.

Un peu de décence, l'islamophobie n'est pas le seul danger.

Réagissons par la vérité et la dignité.

*"Mal nommer les choses, c'est ajouter au malheur du monde" (Camus).*

Des islamistes radicaux abattent des journalistes et des innocents en France, décapitent des humanitaires en Syrie, enlèvent des écolières au Nigéria, font sauter des églises en Irak, massacrent des touristes à Bali, lancent des roquettes sur des civils depuis Gaza, ...

Ils ont beau porter des noms différents comme Etat islamique, Al-Qaïda, Hamas et Hezbollah, ils sont tous animés par la même haine de l'Autre, instrumentalisant l'islam pour instaurer la terreur et leur pensée unique.

Dans la continuité de l'attentat de Charlie Hebdo, à Paris, chez "Hyper Casher", vendredi 9 janvier 2015, 4 personnes ont été tuées parce que juifs.

Après Ilan Halimi et la tuerie de Toulouse, les juifs crient aux loups parce qu'ils ont peur des idées de haine et d'intolérance dont ils sont témoins et victimes.

Aucune religion ne permet de justifier valablement la haine de l'Autre, au contraire.

Les traiter de fous est devenu une insulte aux fous.

Que l'optimisme demeure et que plus personne ne meurt.

Nous, gens de raison, de la liberté de penser, d'opinion et d'expression réveillons nous.

La France est un pays porteur de valeurs de Libertés, d'Humanité et de Fraternité.

La Marseillaise, l'hymne national révolutionnaire français paraît écrite pour l'occasion :

*Allons enfants de la Patrie  
Le jour de gloire est arrivé !  
Contre nous de la tyrannie  
L'étendard sanglant est levé  
Entendez-vous dans nos campagnes  
Mugir ces féroces soldats ?  
Ils viennent jusque dans vos bras.  
Égorger vos fils, vos compagnes!*

*Aux armes citoyens  
Formez vos bataillons  
Marchons, marchons  
Qu'un sang impur  
Abreuve nos sillons*

*Que veut cette horde d'esclaves  
De traîtres, de rois conjurés?  
Pour qui ces ignobles entraves  
Ces fers dès longtemps préparés?  
Français, pour nous, ah! quel outrage  
Quels transports il doit exciter?  
C'est nous qu'on ose méditer  
De rendre à l'antique esclavage!*

*Quoi ces cohortes étrangères!  
Feraient la loi dans nos foyers!  
Quoi! ces phalanges mercenaires  
Terrasseraient nos fils guerriers!  
Grand Dieu! par des mains enchaînées  
Nos fronts sous le joug se ploieraient  
De vils despotes deviendraient  
Les maîtres des destinées.*

*Tremblez, tyrans et vous perfides  
L'opprobre de tous les partis  
Tremblez! vos projets parricides  
Vont enfin recevoir leurs prix!  
Tout est soldat pour vous combattre  
S'ils tombent, nos jeunes héros  
La France en produit de nouveaux,  
Contre vous tout prêts à se battre.*

*Français, en guerriers magnanimes  
Portez ou retenez vos coups!  
Épargnez ces tristes victimes  
À regret s'armant contre nous  
Mais ces despotes sanguinaires  
Mais ces complices de Bouillé  
Tous ces tigres qui, sans pitié  
Déchirent le sein de leur mère!*

*Nous entrerons dans la carrière  
Quand nos aînés n'y seront plus  
Nous y trouverons leur poussière  
Et la trace de leurs vertus  
Bien moins jaloux de leur survivre  
Que de partager leur cercueil  
Nous aurons le sublime orgueil  
De les venger ou de les suivre!*

*Amour sacré de la Patrie  
Conduis, soutiens nos bras vengeurs  
Liberté, Liberté chérie  
Combats avec tes défenseurs!  
Sous nos drapeaux, que la victoire  
Accoure à tes mâles accents  
Que tes ennemis expirants  
Voient ton triomphe et notre gloire!*

Le 11 janvier 2015 tous les français étaient dans la rue afin de montrer au monde leur amour des valeurs de la France, celles de la liberté et de fraternité, contre l'intolérance, le terrorisme, l'obscurantisme et l'axe du mal.

Une révolution des idées est nécessaire au quotidien pour combattre celles qui tuent.

[Douce France \(chantée par Charles Trenet\).](#)